

# PRESSE **information**

2013/93

*Benefizturnier*

5 **4.130 Euro für den guten Zweck – Alt und Jung helfen kranken Kindern**

**Ratingen/Duisburg, 2013-11-29 (pdf). Dass Alt und Jung gemeinsam eine Menge bewirken kann, bewies das Benefizturnier zugunsten des Kinder- und Jugendhospizdienstes der Malteser in Duisburg und des Kinderhospizes Regenbogenland in Düsseldorf: 4.130 Euro kamen zusammen und wurden letzte Woche feierlich übergeben.**

Möglich gemacht hatte das Turnier das Haus Bethesda (Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz) in Ratingen zusammen mit Trainer Dieter Konopka und seiner U 10 Jugendmannschaft der Eintracht Duisburg nahe der Sportschule Wedau.

15

Die jungen Kicker hatten eine Menge Spaß, alle Besucher und Initiatoren ebenfalls. Im Rahmen einer Feier der Fußballkids wurde die Spende übergeben, jeweils 2.065,00 €. Die Vertreter beider Hospize, Andrea Kleinefehn und Walter Tewes von den Maltesern sowie Melanie van Dijk vom Regenbogenland freuten sich über das generationenübergreifende Engagement.

20

Das Benefiz-Turnier hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht, so dass es weitere Veranstaltungen dieser Art ganz sicher geben wird.

25

**Kontakt:** **Haus Bethesda**  
**Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz**  
Gisela Neldner, Einrichtungsleitung  
Tel.: (021 02) 303-700  
info@bethesda.fliedner.de  
[www.bethesda.fliedner.de](http://www.bethesda.fliedner.de)

30